

INU - Innovation University Applied Sciences

inu.de/en



INU – Université Innovante des Sciences Appliquées est une université en ligne qui vous permet de choisir entre des cours à temps plein ou à temps partiel, avec un apprentissage entièrement en ligne, interactif et offrant une flexibilité maximale en termes de gestion du temps.

En tant qu'université digitale, INU vous permet d'adapter vos études à distance à vos besoins, en vous offrant une liberté totale pour concilier votre formation, vos engagements et vos aspirations en fonction de votre emploi du temps et de votre routine quotidienne.

Un concept pédagogique innovant, combiné à un apprentissage numérique, des outils d'apprentissage basés sur l'intelligence artificielle et l'application INU App, fait de INU une expérience d'apprentissage unique.

En plus de ses programmes diplômants, INU propose également une académie de formation continue reconnue par l'État. Cette académie propose des qualifications certifiées et des programmes de développement professionnel adaptés aux exigences actuelles de l'industrie. Que vous souhaitiez approfondir votre expertise ou suivre une nouvelle voie professionnelle, nos options de formation continue offrent des titres reconnus qui vous aideront à réussir.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- B.Sc. Psychologie
- B.A. Psychologie du Travail et des Organisations
- B.A. Administration des Affaires Internationales
- B.A. Gestion des Réseaux Sociaux
- M.A. Management du Business Digital
- M.A. Management des Affaires Internationales
- Informatique de gestion et IA (B.Sc.)
- Gestion générale (MBA)
- Gestion et IA (MBA)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Anglais / Allemand



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Articulation et Doubles Diplômes
- Coopération Éducative



VIE ASSOCIATIVE

- Nous sommes une université en ligne avec des communautés en ligne.



CHIFFRES CLÉS

250 étudiants

24 enseignants

Stages proposés par an : **Les stages sont organisés auprès d'un partenaire industriel.**

20 Partenariats

Date de création : 2022

1 campus

5 journées d'études

4 événements par an

Awards et récompenses : **Reconnaissance de l'État de Rhénanie-du-Nord-Westphalie, Soutien politique – M. Wolfgang Bosbach**

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Reconnu par le Ministère de la Culture et des Sciences de l'État de Rhénanie-du-Nord-Westphalie (Allemagne), Accrédité par le Conseil Allemand d'Accréditation, Accrédité par la Staatliche Zentralstelle für Fernunterricht (Agence Centrale d'État pour l'Enseignement à Distance), Accrédité par le Conseil Allemand des Sciences et des Humanités, Accrédité par l'Agence Allemande d'Évaluation du Bade-Wurtemberg**

LES + DE L'ÉCOLE

- Intégration du management, de la psychologie et de la technologie
- Des modules courts et ciblés pour un apprentissage efficace et autonome
- Des spécialisations flexibles adaptées aux exigences du marché mondial
- Un mentorat assuré par des experts de l'industrie
- Un équilibre entre apprentissage synchrone et asynchrone
- Une application tout-en-un pour une gestion fluide des cours et une collaboration optimisée
- Un focus sur les compétences digitales et transformatives, combinées aux compétences traditionnelles, pour mieux préparer les étudiants au monde du travail de demain



INFOS PRATIQUES

Widdersdorfer Street 262
50933 - Cologne
Allemagne

+49 0221 6699210

info@inu.de



INFOS RÉGION

Transports

Bus : 601, 607

Tourisme : www.cologne-tourism.com/

Collectivité : www.koeln.de/?from=cologne.de%2F

Patrimoine remarquable :

whc.unesco.org/en/list/292/

Equipes Emblématiques : FC

Cologne,mvz-

sports.com/fr/football/teams/fc-cologne

cologne



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

INU - Innovation University of Applied Sciences

inu.de/en



INU - Innovative University of Applied Sciences is an online university where you can choose between full-time or part-time courses and where you study completely online, interactively and with maximum time flexibility.

As a digital university, INU allows you to tailor your distance learning studies to your needs and gives you maximum freedom to balance your studies, commitments and wishes according to your daily routines and schedule.

An innovative teaching concept combined with digital learning, AI-based learning tools and the INU App make studying at INU a unique experience.

In addition to our degree programs, INU also offers a state-recognized Academy for Continuing Education. This academy provides certified qualifications and professional development programs that are tailored to meet current industry demands. Whether you're aiming to deepen your expertise or pursue a new career path, our continuing education options offer recognized credentials to help you succeed.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- B.Sc. Psychology
- B.A. Business Psychology
- B.A. International Business Administration
- B.A. Social Media Management
- M.A. Digital Business Management
- M.A. International Business Management
- Business Informatics & AI (B.Sc.)
- General Management (MBA)
- Management & AI (MBA)



TEACHING LANGUAGES
English / German

INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Articulation & Dual Degrees
- Educational Cooperation

CAMPUS LIFE

- We're an online university with online communities

KEY FIGURES

250 students

24 teachers

Internships per year: **Internships are arranged at an industry partner**

20 Partnerships

Date of creation: 2022

1 campuses

5 conferences

4 events per year

Awards and prizes: **NRW State recognition,**

Political endorsement - Mr Wolfgang Bosbach

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **State recognized by the German Ministry of Culture and Science of the State of North-Rhine Westphalia, Accredited by the German Accreditation Council, Staatliche Zentralstelle für Fernunterricht (State Central Agency for Online Teaching), Accredited by the German Science and Humanities Council, Accredited by the German Evaluations Agency of Baden-Württemberg**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Integration of management, psychology, and technology
- Short "learning nuggets" for efficient, self-paced study
- Flexible specializations tailored to global market demands
- Industry mentorship
- Balanced synchronous and asynchronous learning
- All-in-one app for seamless course management and collaboration
- Future skills focusing on digital and transformative competencies paired with traditional skills that best prepare students for the new working world

PRACTICAL INFOS

Widdersdorfer Street 262
50933 - Cologne
Germany

+49 0221 6699210

info@inu.de



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus : 601, 607

Tourism: www.cologne-tourism.com/

Local Government: www.koeln.de/?from=cologne.de%2F

Famous architectural Heritage:

whc.unesco.org/en/list/292/

Iconic teams: FC Cologne, mvz-sports.com/fr/football/teams/fc-cologne



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles